

Gerade einmal zwei Wochen ist es her, als unsere Basketballmannschaft in der Krufter Turnhalle den Kreismeistertitel erringen konnte, da feiert unsere Mädchenmannschaft diesmal im Fußball den nächsten Erfolg: Nach zwei Siegen und zwei Unentschieden in der Vorrunde gegen die Grundschulen aus Bendorf, Miesenheim und Winnigen standen unsere "Kicking Girls" als Gruppenerster im Finale gegen die Hasenfänger Grundschule aus Andernach.

Konnte man den Spielverlauf im Finale weitgehend bestimmen und auch gute Torchancen herausspielen, hatten unsere Mädchen kurz vor Schluss der Partie auch ein wenig Glück, als ein Torschuss der Andernacher Fußballerinnen noch knapp vor der Linie geklärt werden konnte. Im folgenden Elfmeterschießen dann das Déjà-vu: Genau wie im vergangenen Jahr gegen die Grundschule Weißenthurm musste sich unsere Mannschaft nach insgesamt 16 geschossenen Strafstoßen geschlagen geben.

Wir gratulieren an dieser Stelle den Turniersiegerinnen aus Andernach ganz herzlich zu ihrem Erfolg und sind gleichzeitig stolz auf unsere 8 Mädchen, die unsere Schule auf und außerhalb des Platzes vorbildlich vertraten.

